
 

 

REQUERIMENTO Nº 1183/09 
De Informações 

 
 

“Referentes à existência de 
legislação quanto ao 
preenchimento de receituário 
médico com letra legível”.  
 
 

 
  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 
1 – Existe alguma legislação que determine aos médicos, 

letra legível em seus receituários médicos? Se positivo, qual e porquê 
não se cumpre a legislação?  

 
2 – Se negativo, cabe a quem providenciar tal legislação, ao 

Executivo ou ao Legislativo?  
 

                                                                                                        
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de julho de 2009. 

 
 
 
 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador-  
 

 
 


